



Bonjour à tous,

Et un grand grand merci ! Bravo à vos élèves pour leur mobilisation et leur générosité !

924 brioches vendues sur les 2 récréations en un temps record et il en manquait ! Certains collégiens nous ont fait don de leur pièce de 2 €, d'autres des dons plus conséquents et même une petite collecte de pièces jaunes. Nous avons été impressionné par cet élan de générosité. Nous avons particulièrement ressenti cette année, lors de nos interventions en classe, que la notion de solidarité, de partage, de compréhension des difficultés pour vivre au quotidien de certaines populations était bien passée et comprise.

Une recette globale de 743.35 €. L'achat des dites brioches est de 148.36 € soit un bénéfice de 594.19 €. *Le bénéfice potentiel escompté était de 467.64 € soit une plus-value de 126.55 €, ce qui correspond aux dons en nature des élèves.*

594.19 € c'est l'équivalent du financement de 3 m de creusement de puits moderne à grand diamètre. Cette somme sera investi à POMORODJOU, commune de KORO de 5 à 6 000 habitants, en situation critique, que des puits traditionnels en cours d'effondrement. Notre projet consiste à réaliser un puits au centre du village, 43 m à creuser, projet estimé à 9 166 €. Nous devrions débiter le chantier dès janvier prochain et ce grâce à votre complément de financement.

Beaucoup d'intérêt manifesté, de curiosité, de questions pertinentes ont ponctué nos interventions. Un gros travail de préparation, d'accompagnement et d'exploitation des professeurs est à souligner et à contribuer pour une large part au succès global de l'opération au sein du collège Le Racinay. Merci à la Direction pour nous permettre de conduire ce partenariat.

Bien cordialement et à tout moment, le Président Jean Claude BEUF